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Koffein71 ein Hack mit aktueller Hardware lohnt sich im Produktiven Umfeld nicht mehr
wirklich.
Mein Rat an dich, bleib bei der Hardware die du hast und spare auf einen Aktuellen Mac oder
Macbook.
Früher oder später wird das Thema Hackintosh so oder so aussterben, da die Software nach
und nach komplett nur noch auf Apple Silicon laufen wird.

Sicherlich kann man die Hardware aufrüsten für andere Projekte, ein Hackintosh allerdings nun
aufzubauen, macht meiner Meinung nach keinen Sinn mehr.

Ich schliesse mich MacGrummel in dem Punkt an, das wenn überhaupt die ganzen Kisten ab
Skylake sehr stabil laufen. Ist bei mir auch der einzige Grund warum ich neben einem MacBook
Air M2 noch einen Hackintosh habe.
In ein paar Jahren werden die PC Geschichten bei mir nur noch zum Zocken angeworfen,
arbeiten werde ich dann nur noch auf Originalen.
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